Karnevalistischer Frühschoppen

<u>Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld</u> - Donnerstag, 09. Februar 2006 (Nummer 06) -

Burglahr

Prinz Hubert I. und Marliese I. hatten zum karnevalistischen Prinzenfrühschoppen eingeladen

Die Burggrafen mit Prinz Hubert I. und Marliese I. an ihrer Spitze hatten Gott und die Welt zum karnevalistischen Prinzenfrühschoppen eingeladen. Sie kamen bis auf einen alle. In sechs Stunden karnevalistischer Schau- und Gardetänze, karnevalistischem Treibens mit Humor und Musik stellten sich Prinzenpaare, Tollitäten und Elferräte mit und ohne Gefolge und Garden vor. Prinz Hubert I. und Marliese I. zogen unter tosendem Jubel in die festlich geschmückte Treifnarrhalla ein, nahmen mit Sitzungspräsident Burkhard Girnstein und Elferratsmitgliedern auf der langen Empore Platz.



Prinzessin Marliese I. und Prinz Hubert I. nahmen die Ordensverleihung ihrer Gäste aus Horhausen, Prinz Berni I. und Angelika I., vor. Foto: Wachow

Unter den vielen illustren Gästen begrüßten die Burggrafen auch Landrat Dr. Alfred Beth und MdL Dr. Peter Enders. Einige Zeit genoss der Landesfürst, Landrat Dr. Beth das Treiben der Narren vom Elferratstisch aus. Die drei hauseigenen Tanzformationen der Burggrafen, die Burgspatzen allen voran, die Gardejugend und die KG Garde, eröffneten den tänzerischen Teil des Prinzenfrühschoppens. Nach der befreundeten Tanzgruppe aus Kurtscheid erntete das Burggrafen Tanzpärchen Rebecca und Peter Fischer ihren Beifall. Schlag auf Schlag tanzten die Jugendtanzgruppe Oberlahr, Blau Weiß Ruck-Zuck Rahms Strauscheid und das Männerballett Strauscheid. Sie hatten natürlich den gesamten Saal hinter sich und zum Dank durften sie den schweißtreibenden Tanz als Zugabe wiederholen. Selbstverständlich nahmen Hubert I. und Marliese I. auch einige wichtige Ehrungen vor und verliehen ihren Gästen den Prinzenorden. Allen voran erhielt der Landrat seinen Prinzenorden mit Bützchen. Vereinsmitglieder, Ehrengäste, die Karnevalisten aus Fernthal, Prinz und Gefolge aus Wissen, die Maulsbacher Schützen, die Willrother Karnevalisten und nicht zuletzt Prinz und Prinzessin mit Hofstaat aus Horhausen. Alle hatte ihre Tanzgarden mitgebracht und ließen sie tanzen dass die Bretter bebten. Die Fernthaler rückten mit der Tanzgruppe an und hatten als Überraschung ihr Männerballett mitgebracht. Die Sexy Girls aus Burglahr mischten sich unter die bunte Reihenfolge der Gäste mit einem erstklassischen Showtanz. Hinter diesen Tanzgirls steckten die gestandenen Männer des Elferrates der KG Burggraf, allen voran Präsident Jürgen Eul. Los Filepos landeten mit ihrer Showeinlage einen Volltreffer. Oberhonnefeld hatte seine Garde geschickt. Die Wissener begeisterten nicht nur mit der Tanzgarde und den Tanzmariechen, auch der Prinz wusste zu gefallen. Seit Jahren gehört das Männerballett der KG Willroth zum Höhepunkt des Frühschoppens. Die Tanzgruppe aus Horhausen kündigte nach fast sechs Stunden Frühschoppen den Schlussakt an. Den letzten Beifall allerdings ernteten die Jugend und die Garde der Burggrafen mit ihren tollen Showtänzen. (wwa)